

Basel-Stadt fördert Musiknachwuchs

Kulturförderung Der Kanton Basel-Stadt unterstützt zusammen mit dem Bund musikalisch begabte Kinder und Jugendliche. Im neuen Programm «Junge Talente Musik Basel-Stadt» erhalten Nachwuchsmusiker finanzielle Förderung und Zugang zu Bildungsangeboten und professionellen Musiklehrpersonen. Das Programm entsteht in Zusammenarbeit mit Bildungsinstitutionen und Schulen.

Die Förderung richtet sich an Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene bis 26 Jahre und beträgt zwischen 1000 und 2500 Franken pro Jahr. Interessierte können bis zum 31. Mai ihr Gesuch online einreichen. Voraussetzungen ist ein musikalisches Potenzial und die Bereitschaft, die Mindestanforderungen für die musikalische Förderung zu erfüllen. Neben Talent und Engagement wird bei der Vergabe die finanzielle Situation der Familien berücksichtigt. (bz)